

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse https://racingstub.com/articles/2852-une-raclee-pour-debuter

Une raclée pour débuter

★★★★★ (0 note) **(0 note) (0 note) (0 note) (0 note) (0 note) (1 note) (0 note) (1 note) (1 note) (2 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note) (3 note)**

Humilié 6-1 par Istres, le Racing quitte la Coupe de la Ligue dès le premier tour et subit un premier avertissement inquiétant à moins d'une semaine du premier match de championnat face à Châteauroux.

Strasbourg a débuté de la plus mauvaise des façons la saison 2009-2010 en s'inclinant lourdement sur le terrain du FC Istres. Les hommes de <u>Gilbert Gress</u> ont encaissé un premier but de Begeorgi à la 13ème minute, avant que <u>Magaye Gueye</u> of - tout juste de retour de sélection avec l'équipe de France des moins 19 ans - n'égalise pour les Bleus à la 18ème minute.

Mais le même Begeorgi inscrit deux autres buts en première mi-temps (26ème et 38ème), puis Ciaravino (63ème), Mesloub (69ème) et Nouri (83ème) ont fini de ridiculiser les Strasbourgeois.

Diminué par les absences de Jean-Alain Fanchone d', Guillaume Lacour d'ou encore Emil Gargorov d', ainsi que par le manque d'automatismes des deux nouvelles recrues (Milovan Sikimic de Rodrigo d'), le RCS alignait cependant ce soir quasiment tous ses meilleurs éléments défensifs, en attendant les arrivées de deux nouveaux attaquants avant la fin du mercato : si on savait déjà le Racing à la recherche d'une attaque performante, cette déroute 6 à 1 - la plus lourde depuis le 6-0 encaissé à Nice en 1989 - démontre que le club n'est pour l'heure pas plus au point défensivement.

Strasbourg sort donc par la petite porte de cette compétition et devra se ressaisir dès vendredi prochain à la Meinau face à Châteauroux lors de la 1ere journée de L2.

filipe